

CELEBRATE
ROTARY

100 Years

「ロータリーを祝おう」

2004-2005 年度国際ロータリーのテーマ

RI 会長 グレン E. エステス Sr.
第 2640 地区ガバナー 中島治一郎

海南東ロータリークラブ

ROTARY CLUB OF KAINAN EAST

RI District 2640 Japan

第 1379 回例会 16 年 11 月 29 日(月)

於 海南商工会議所 4F 12:30 ~

1. 開会点鐘 会長 上中嗣郎
2. ロータリーソング 「手に手つないで」
3. 出席報告

会員総数 69 名 出席者数 47 名 出席免除会員 1 名
出席率 69.12% 前回修正出席率 86.76%

4. 会長スピーチ 会長 上中嗣郎



11 月も終わりにちかずき北の地方では寒気が迫り冬支度に追われる時期となったようです。

先週の 23 日には休日にもかかわらず、ガバナーエレクトの行事・次年度クラブ会長勉強会にご協力頂き有難うございました、又会長エレクト

塩崎さんご苦労様でした。

さて、韓流ブームとかで韓国のスター ペ・ヨンジュンさんが来日し、相当大きな騒ぎだったようです、隣国韓国への国民感情は以前に相違して大変良い方向に行っているようです。我がクラブ先輩たちが交流に努力した事も一助に成っているのではないかと思います。本日は、本年度 2 大行事の 1 つ、30 周年の記念事業計画の報告戴くと共に委員会別打ち合わせを行う予定です宜しくお願い致します。

5. 幹事報告

例会臨時変更

和歌山中 R C 12 月 17 日(金) 12 月 17 日(金)
18:30 ~ アバローム紀の国

クリスマス家族会

和歌山 R C 12 月 21 日(火) 12 月 21 日(火)
17:30 ~ ホテルグランヴィア和歌山

年末家族会

和歌山東南 R C 12 月 22 日(水) 12 月 24 日(金)
18:30 ~ ホテルグランヴィア和歌山

クリスマス家族例会

海南 R C 12 月 29 日(水) 12 月 25 日(土)
18:30 ~ ロイヤルパインズホテル

休会のお知らせ

和歌山 R C 12 月 28 日(火) 1 月 4 日(火)

和歌山東南 R C 12 月 29 日(水) 1 月 5 日(水)

和歌山中 R C 12 月 31 日(金) 1 月 7 日(金)

レート変更のお知らせ

12 月 1 日より

1 \$ = 104 円

6. 委員会報告

30 周年記念委員会

上南雅延委員長

平成 17 年 1 月 8 日創立 30 周年記念例会式典がスムーズに進行する様皆様宜しくお願い致します。

奥様はもちろん木村良樹和歌山県知事を始め 20 名近くの来賓を招待しておりますから各部会の方々宜しくお願い致します。



7. 閉会点鐘

8. 次回例会

第 1380 回例会

・平成 16 年 12 月 6 (月)

16:30 ~ 海南商工会議所 4F

2005 年国際ロータリー 第 96 回年次大会

2005 年 6 月 18 日 ~ 22 日

米国イリノイ州、シカゴ

100 周年記念年次大会

発祥の地でロータリーを祝おう



「ロータリーのような運動が始まる時期としては、この 20 世紀の初めほどよい時期はあり得なかったでしょうし、それを育てる都会としては力強く、しかも積極的なこの矛盾に満ちたシカゴほど適した町はほかになかったらうと思います」

ポール・ハリス

四つのテスト

真実かどうか
みんなに公平か

好意と友情を深められるか
みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長: 上中嗣郎 幹事: 岩井克次 SAA: 横出 廣

*** ニコニコ・BOX ***

上芝良造君 先日食事の後タバコを吸っていて代わりに西川さんありがとうございました。

平尾寧章君 11月23日、2640地区会長エレクト勉強会皆様ありがとうございました。

林 孝次郎君 宴会司会させて頂きました。
上南雅延君 10年ぶりに前で食事しました。
上中嗣郎君 表彰三つ頂きました。
岩井克次君 本日夜、還暦の祝宴を身内にして頂きます。

大川幹二君 食品衛生模範施設知事表彰を受賞。
楠部賢計君 去11月23日、地区会長エレクト勉強会無事終了しました。その節は副代表幹事並に幹事補佐の方々にはご苦労をおかけしまして有り難うございました。



ROTARY WORLD MAGAZINE PRESS

ロータリーの友

ロータリー100周年を祝って
2005年パリマラソンに参加しませんか

ロータリー100周年の年、パリマラソンは、2005年4月に開催される予定です。毎年、3万人以上の走者が出場するこのスポーツイベントは、国内外のメディアによって広く中継放送されています。

私たちの地区では、すでに多くのロータリアンがパリマラソンで走っています。そして、パリマラソンに参加する目的で、トレーニングを重ねている人たちもいます。それ以外の人でも、この記念すべき大会を機に、マラソンに挑戦してみたいはかがでしょうか？

私たちのプロジェクトでは、ロータリーの名のもとに、フランスまたは近隣諸国から少なくとも500人のロータリアンを集め、それらのロータリアンたちが、100周年記念のTシャツを着て、2005年4月のパリマラソンに出場することを目指しています。

ロータリアンたちがチームで走ることにより、若々しく、活力あふれ、かつ友好的なロータリーのイメージをかもし出し、100周年のコミュニケーション・キャンペーンに寄与することでしょう。組織の詳細は、追って決定されますが、興味をお持ちのロータリアンの名前やその他の情報は、直ちに登録を開始します。ご連絡ください。メールは、フランス語か英語でお願いします。

第1700地区ガバナーエレクト

ジャン・クロード・ブロカート

Jean-Claude Brocart(トゥールースオヴァリーRC)

1回会長主催祝賀会議が韓国で開催

今年度の第1回国際ロータリー(RI)会長主催祝賀会議が、今月15日、韓国・大邱(テグ)で、2,500人を超えるロータリアンの出席のもと開催されました。この会議では、地域社会で、また世界で人道的活動に取り組んでいる4万9,000人の韓国ロータリアンの貢献をたたえることを目的として、本会議と合わせて各地域の顕著な奉仕活動についてのパネルディスカッションが開かれました。

グレン・エステスRI会長は、基調講演で、ロータリー財団への寛大かつ不断の支援に対し、韓国ロータリアンに感謝の意を表し、彼らのロータリアン一人当たりの寄付額が最高水準であることに對し、世界で数百万人の生活を改善していると述べました。本会議では、米貨130万ドルという総寄付額を発表。大口寄付者が表彰されました。また、エステス会長は、世界の各地を訪れると、ポリオ撲滅推進活動のように、財団の支援を受けたすばらしい活動を直接見ることができますが、最も大切なのは、ロータリアンがそれぞれの地域社会で行っている奉仕であると話しました。なお、今年度第6回RI会長主催祝賀会議は、2005年4月30日に、東京で開催されます。登録締め切りは12月10日ですので、登録されていない方はお早めにお申し込みください。

財団、始まって以来最大の寄付を受ける

10月にアメリカ、メリーランド州、ケンブリッジで開催されたロータリーゾーン31、32研究会で、ロータリアンポールG.エルダー(Paul G. Elder)の遺産、米貨200万弗の小切手を、エルダー家に代って、ルイスピコニ前RI副会長が、ロータリー財団管理委員会の李委員とハンセン基金開発部長に渡しました。この小切手はエルダー前DGの遺産の最後の部分で、これで総額が750万弗を越すことになり、財団が今迄に受取った最大の寄付です。エルダー氏の遺産は、国際親善奨学金、国際問題研究のためのロータリーセンター、人道的補助金計画、子供の為の恒久的基金、ポリオプラス等を含む、其の他に、夫妻の名前を冠した基金が設立されました。エルダー氏はアメリカ、ペンシルベニア州、タートルクリークRCに1947に入会、1956-57年度にD7300のDGを勤め、夫妻はロータリーに賛同し、生涯を通じて、財団を熱心に支援しました。夫妻はD7300を訪ねた多くの学生やGSEのチームの面倒を見、皆が母国へ帰った後も長期に渉り連絡を取り続けました。1984年にエルダー夫人が亡くなった後も、エルダー氏は地域社会や国外とロータリーを通じて交流、強化を続けました。エルダー氏は1999年に死去しましたが、生前口癖のように「私の金を使うのには、誰よりもロータリー財団がより良い事が出来る」と親しい友人に語っておりました。財団のハンセン部長は「お二人の存命中、夫妻はロータリーの国際的な家族に繋がってをり、お二人の好意は世界中の子供達、学者や家族達の生命を強めるのに役立ちます」と語りました。